



FyRS
Norte de África/ Septiembre 2016

Es una alegría realizar la tarea que el Señor nos ha llamado a hacer, pero eso no significa que es fácil o glamoroso. Las horas de estudio de idiomas, reuniones de equipo, preparar clases, almuerzos, visitas, llevar y traer gente al aeropuerto, el club de conversación, las responsabilidades con la sociedad junto con tratar de equilibrar los hijos, el matrimonio, lo personal y la salud. Es un gran desafío que producen desgastes tanto físicos como emocionales.

Todos los miembros del equipo han estado trabajando esforzadamente para ser fieles a lo que el Señor nos ha llamado y a hacerlo con excelencia.

Parte de obedecer al llamado de Dios no sólo es trabajar duro, sino también descansar bien. Sin el descanso necesario, la fatiga y falta de enfoque comienzan a asentarse y empañan la visión que Dios ha puesto ante nosotros. Es intencional que uno de los diez mandamientos es el día de reposo. Jesús hizo claro que el hombre no fue hecho para el sábado, pero el día de reposo fue hecho para el hombre. Es porque Dios nos ama y sabe que el descanso tiene que ser parte de nuestro programa.

Durante el mes de julio, la mayoría del equipo pudo asistir a una conferencia donde nos renovamos y tuvimos la oportunidad de reenfocar el sueño que Dios nos ha dado. Estamos muy agradecidos de que servimos a un Dios que cuida de sus hijos.

Actualmente miles de ovejas están siendo traídos a esta nación para una celebración islámica. Esta fiesta conmemora el sacrificio de Abraham y de su hijo. Durante este tiempo el país entero se va de vacaciones e innumerables ovejas son sacrificados en honor a Dios por el hijo de Abraham. La carne se divide entre familia, amigos, vecinos y los pobres. Esta fiesta es considerada la mayor fiesta entre las que los musulmanes celebran.

¡Si estás pensando en que esto es una gran oportunidad para compartir sobre el legítimo Sacrificio tienes razón! Nuestro equipo está tomando tiempo esta semana para estar con amigos y vecinos para celebrar con ellos. Es en estos días del año donde sentimos aún más la carga por los perdidos. Muchos de nuestros miembros están viajando con los amigos para esta gran ocasión y algunos permanecen en esta ciudad invitando cenas en sus hogares. Ora a Dios porque ocurra algo milagroso en las casas que estamos celebrando y por el Espíritu Santo para abrir los ojos mientras hablamos sobre el Sacrificio de Jesús.

Por favor oren por: Buena tierra por los corazones de todos aquellos que vamos a encontrarnos en esta semana. Ora que el Espíritu Santo prepare la tierra y cuando sembramos las semillas del Evangelio eche raíz. Ora por audacia, muchos de los miembros del equipo harán nuevos amigos y visitaran familiares de sus amigos que no conocieron antes. Orar contra el temor al enemigo y sus tácticas de intimidación. ¡Qué Podamos proclamar con valentía! Ora por seguridad, los sistemas de transporte son muy concurridos y ocupados durante este tiempo en esta ciudad. Por favor ora por la protección del equipo que viaja fuera de esta ciudad y para su seguro retorno.

¡GRACIAS POR CONTINUAR EN LA BRECHA!
UN ABRAZO AMIGOS
FYRS



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org